

A nuestros lectores

Nos permitimos recomendarles encarecidamente que si después de haberse enterado de las materias que nos hemos ocupado en los cuadernos publicados de nuestra Revista Católica LA ABEJA, no merecen su aprobación se les apreciará, se dignen remitirnos los cuadernos que hayan recibido, pues deseamos saber el número de suscriptores en que podemos contar.

También encargamos á los numerosos suscriptores que tenemos en provincias, que nos envíen el importe de suscripción á nuestra Revista en sellos de correo, libranzas del giro mútuo ó letras fácil de cobro, para poder atender á los muchos gastos que nos ocasiona dicha publicación.

Por último: manifestamos á nuestros suscriptores que si les falta algún cuaderno de los ya publicados y desean poseerlo, que nos lo avisen que se procurará complacerle.

La Redacción.